
 

 

 

 

 

 

 

 

 

橋本 洋子会長  

 皆さまこんばんは。今日はたくさんお集まりいただ

きありがとうございます。私はちょうど 3年前に積水

ハウスで家を建てたのですが、その積水ハウスの方が

蓮田のロータリークラブに所属していました。その時

「うちの例会はうなぎなんだよ」と言われましたが、

一週間後にその方からウナギが例会からなくなって

幕の内弁当に変わり、一気に行く気が無くなってしま

ったという話を聞いたことがあります。今日こんなに

集まったのはうなぎのせいでしょうか(笑)。かのうや

さんにおかれましては金杉会員や板谷先生の入会時

に使わせていただきました。皆さんウナギを食べて入

会を決めて下さったのかもしれません。 

 今日は溝口さん、高橋正雄さん、斉藤さんから昔の

思い出話や歴史などを聞く機会を設けさせていただ

きました。どうぞよろしくお願いいたします。 

 溝口さんにおかれましては、溝口さんのお父様が会

長の時にうちの父が幹事をやっておりまして、ちょう 

 

 

 

どその頃の写真がありました。溝口さんのお父様とう

ちの父と、真ん中は鳩山邦夫です。私が鳩山の秘書を

やっている時に溝口さんのお父様が応援に来てくだ

さって、その時に撮った写真です。どうもありがとう

ございました。溝口さんのお顔を見て懐かしくなりま

した。 

  

  

佐藤 一博幹事 

① 米山奨学生のサイラさんからお菓子をいただき

ました。 

② クラブのホームページに会員用ページが開設さ            

れました。パスワードは１９７８０６１５です。 

③ 永和 RCより、ワクチン提供のお礼のメールが届     

きました。(回覧) 

④ クラブで予算を使った事業の清算が済んでいな

い会員は 6月中にお願いします。 

 

 

崔羅 博泰さん（米山記念奨学生） 

 みなさま、こんばんは。 

前に会った方もいらっしゃるので

すが、今日初めて会った方もいら

っしゃるので、皆さんと仲良くし

たいです。 

以上です。よろしくお願いします。 
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会員数36名  出席者数26名  出席率77.14％ 

欠席した免除適用を受けた会員数 1名 

 本日の司会者            山崎 聡亮SAA                                            

本日の撮影者    高橋 満広公共イメージ推進委員長 

                  



斉藤 博一会員 

私は 25 年位前に溝口さ

んと上平先生のご紹介で大

宮南RC に入れさせていた

だきました。当時は 70 名

近いメンバーがいらっしゃ

って銀行の会議室で例会を

やっていました。その頃は

70、80％の出席率でしたが、私は年に1～2回しか出

席しておらず不良メンバーでした。高橋さんに「俺が

会長やるから幹事やってくれ」と言っていただいて、

そこから一生懸命ロータリー活動をやらせていただ

きました。退会する方や退会しそうだとご相談を受け

ることが多くなったのですが、当時お声をかけていた

だいて自分にちょっと負荷をかけ活動する事で今は

何とかやっており、良い時間を過ごしています。それ

ぞれの事情で苦しい事も有ると思うのですが、自分の

経験上あの時頑張って、続けてやってきて良かったと

思えるのです。私はこのクラブが好きで、クラブの仲

間、先輩、後輩たちは本当に掛け替えのないものです。

でも辞めてしまうと今まで通りに付き合えなくなっ

てしまうのです。だからできれば私に相談した限りは

「もう1年頑張ってみて」と、きっとその人のために

なるだろうと、そうお伝えしています。 

溝口 泰男会員 

 数年前から出席免除に

なっているので、例会にも

ほとんど出ておりません。

出席免除の資格は在籍年

数と年齢足して 85 年以上

です。私は 29 年前に山崎

年度の時に 41 歳で入会し、

同期に堀さんがいます。40 数年前のロータリークラ

ブは一業種一名、区割りがありました。大宮RC、西

RC、北RC、その後東RC、南RCが一緒に設立総会

を開いたと聞いています。当 RC は駅前の中央通り

より南、線路より東、そんな大まかな区割りがありま

した。当時は出席は100%でなければいけなかったそ

うです。クラブを休む時は他のクラブに行ってメー

クアップしなければなりませんでした。非常に敷居

が高かった、格式があったと思います。ロータリーに

は「ＮＯ」が無く、言われたことはやるということで

した。20 周年矢崎さん、25 周年高橋さん、30 周年

私、40 周年は清水さんが会長をやりました。当クラ

ブの 2代目は高橋さん、橋本さん、清水さん、山崎さ

ん、矢野さん、佐藤さんがいます。私の父が初代会長

をやった時に、橋本さんと清水さんが浦中・浦高で南

地区では自他ともに認める優秀な方だったのでお互

いに譲らず、後で問題になるのなら年齢から自分が

なろうということで決まったと聞いています。 

高橋 正雄会員 

 大宮南ＲＣは昭和 53 年

6月15日発足しました。翌

年認証状伝達式で国際ロ

ータリーから大宮南ＲＣ

が独立してロータリーク

ラブの体裁を整えてやっ

ていると認証してくれる日がありました。私が入会し

たきっかけは、紹介者は清水晃さん、猪股さんでした

ＪＣを卒業したのでお声掛けいただきました。36 歳

で父親を亡くしまして40歳まで青年会議所を一生懸

命やり、ようやくＪＣを卒業して仕事を真剣にやらな

ければいけないという時だったものですからお断り

をする気持ちでいたのですが、清水さんに「誘われて

いるうちが花だよ」と言われ入会させていただきまし

た。ロータリークラブに対する私の考え方は年会費を

払い自分の都合のつくときに出席していれば良いと、

あまり自分にプレッシャーをかけないようにやって

きたつもりです。例会日は毎週金曜日それが火曜日に

変更になり橋本年度になってから木曜日に変わりま

した。例会場も入会した当時は足利銀行の大宮支店か

らサンパレスに移動になりました。出野年度時にそれ

までは女性の会員はいなかったのですが、服部会員が

年度の途中で交通事故で亡くなり、その代わりに奥様

である服部圓さんの入会を許可しました。1月に阪神

淡路大震災が発生し金銭面で苦労した記憶がありま

す。25 周年はお金をかけずに式典をやろうというこ

とでビリーバンバンを読んで楽しく過ごしました。

2018 年の地区研修協議会では大宮南 RC がホストク

ラブで副会長として実行委員長をやり、挨拶を行った

ことが記憶に残っています。我々がロータリークラブ

に入った頃は参加する義務、会費を払う義務がありま

した。出席率も高くお弁当が足りなくなるということ

もあり、会長・幹事は例会終了後に近くの弁当屋から

買ってきて 2 時過ぎに食事をすることもありました。

それから徐々に減ってきて、現在に至っています。 


